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VOCALES

T>, A n t o n i o A r e e V e 1 a

D. Vicente Calleja, Sierra

I). R a £ a e 1 C e b r e c o s G a r c i a

D. Juan Antonio Cuesta Saro

1). Juan José Días Cagigas

I). José Luis Duque Herrera/

D. José Fernandez Duque

U. Joaquín Gomes Santander

D» Manuel Hoyuela Cinsiano

D. Santiago Per ocle, Hondal

D« José Luis Pinedo Gutierres

SECRETARIO

D. Bamdn Arco Barros

En Santander , siendo le.s nueve

horas y medís del dia ventitres de

Julio de mil novecientos Detenta y

6ÉJ3-SO, se reúne el Jurado de Empre-

sa de Standard Eléctrica S. A. de

(SANTANDER) en segunda convocatoria,

para celebrar reunión ordinaria bajo

la Presidencia de D. Belisario Agenjo

Blanco, coa asistencia del Presidente

suplente y Vocales que al. margen se

relacionan ¡ actuando de Se.cretario

De, Ramón Arce Barros .

En la reunión se tratará el siguien-

te ORDEN DEL DÍA:

]>i Lectura acta reunión de Seguridad

e Higiene.

2$- Informe comisión de Economato

32Nombramiento de comisiones .

.4? Escritos recibidos

59 Ruegos y preguntas.

Antes de entrar en el orden del d.ií*,, el Secretario da cuenta de la situa-

ción, en .que se encuentre, el libro de actasque le han entregado. La última

inscrita corresponde, a la reunión del dia diez y ocho de Septiembre de

rnil- novecientos setenta y dos, estando adeaás el resto, sin la firma del

Presidente. Se manifiesta la lógica estrañeza por parte de los vocales

por éste hecho, pidiéndose un voto de censura por la negligencia en una

cosa tan importante como son las actas del Jura,d o .
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El Presidente indica se devuelva el libro al anterior Secretario, para

que le ponga al dia.

El Secretario dice que él es responsable de las actas y que no jm

puede hacerlo poque en las actas archivadas, falta la n^ 86, habiéndose

cambiado el n9 de las restantes para que exista continuidad, ocurriendo

de esta forma , qui? las actas archivadas no coinciden con las que obran

en poder de los Vocales ni lógicamente con las que se han maridado a
'*>

las Delegaciones de Trabajo y Sindicatos.

Quede, pendiente de consulta, la duda de si el. libro de actas debe

o no estar firmada por los Vocales del Jurado.

12 LECTURA ACTA DE LA REUNIÓN DE SEGURIDAD E HICFIENE.

Abierta la sesió n , se dio lectura al acta do la reunióla del Comi-

té de Seguridad e Higiene.

2 -
Se informa que no se ha celebrado reunión , por estar el Jefe de ba-

ja «, Pidiéndose por parte de los Vocales,, se comunique con quien .tendrá

que reunirse la comisión, en ausencia del mismo.

Contesta, la Presidencia, que ce lo comunicará al Secretario, para que

éste fije el dia de la próxima reunión .

Se comenta la situación del aceite de oliva, , que al bajar su pre&

ció después de comprado, nos encontrarnos con que está mas batato

en la calle • . •
•

Se acuerda deja.rlo almacenado, y comprar más al precio actual.

También se comenta, la mala calidad que se viene observando en

el vino a granel . -Acordándose que la comisión siga de cerca éste

asunto para, tratar de subsanarle .

3£! NOMBRAMIENTO DE COMISIONES,

Antes de entrar en la votación para nombrar las comisiones, los

Vocales del Jurado manifiestan su intención de ampliar el n? de co-

misiones actuales , por considerarlo beneficioso para una mayor efi-

cacia en su actuación . Proponiendo que además de las actuales de
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Economato, Club, Seguridad e Higiene, Vivienda y Cultura y Deporte, se

formen como comisiones de trabajo las de Problemas Económicos, Relacio-

nes Sociales, Problemas Laborales, Información y Servicios Médicos.

Contesta la Presidencia que se pida por escrito la creación de

las nuevas comisiones, y se proceda a la elección de los componentes de

las ya establecidas.

Resultan elegidos por mayoría, con los votos en contra de los

Srs. Dias Cagigas y Calleja Sierra, los siguientesi

ECONOMATO

Sigue la actual por no ser preceptivo cambiarla hasta Noviem-

bre, y que está formada por i

D. Juan José Biaz Cagigas

D. Manuel Lombilla Ibáfíes

D. Manuel Izquierdo Noza!

D, Ramón Arce Barros

CLUB

VIVIENDA

1) e Jo s e Lu i s Lope a Erq u i z a

D. Ap; u s i i n II e r n and e z C ab e s a s

D. Rafael Cebreeos García

D, Fernando Escobedo Solarana

D. Valentiu Andrés Tagle

D. José Fernández Duque

D. Manuel Izquierdo Nozal

D« Juan Antonio Cueste, Saro

D. José M^ Gómez de Cos

D, Anejo 1 Arce Barros

D. Francisco Díaz Caldergn

D. Paulino de la Fuente y del Rio

AYUDA SOCIAL

D. Román Mozuelos Baranda

D. Fernando Tolosa Mateu

D. Miguel Fuente Teja
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D. Santiago Pereda Hondal

B. Osear Rodríguez Fuentes

D. José Antonio Ruiz Castañera

Srta. María Rubio Cuevas

CULTURA Y DEPORTE

D. Antonio Arce Vela

D. Manuel Castillo Martin
3

D. José Luis Pinedo Gutiérrez; m

D. Agustín de las lleras jSaez

D.-José M& Gómez de Cos

D. Vicente Calzado de Cos

SEGURIDAD E HIGIENE

D. José Luis Zurdo Aguado

D. Amadeo Valdivieso Ruiz

De Tomás Mantecón Rui?:

D. Manuel Hoyuela Cirniano

D. Miguel Campo Campo

Seguidamente los Vocales, siguen insistiendo en nombrar las comisiones

de nueva creación, pero ante la, postura del Presidente de que se soli-

citen por escrito, deciden hacerlo así en escrito que se adjunta a este

acta.

42 ESCRITOS RECIBIDOS EN SECRETARIA

Se da lectura a un escrito firmado por dies operarios del Taller de 1900,

que reaJÍKan labores de limpieza y aseo de servicios y oficinas, solici-

tando compensación económica, en razón de la penosidad. y toxicidad de

su trabajo.

Se pasa copia a la Presidencia-.

52 RÜ¿GO'g Y PREGUNTAS

Se vuelve a plantear cén más insistencia que nunca la necesidad de que

el pago de la nomina se realice por el mes natural, comentándose las

deficiencias de la, actual situación, que está creando un gran descon-

tento entre el personal.

Contesta la Presidencia, que hará las gestiones oportunas, para
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procurar en la próxima reunión, dar una contestación concreta.

Se vuelve a insistir en que se abone el tiempo perdido por prescip-

cion de los servicies Médicos de la Empresa, por enfermedad durante las

horas de trabajo.

Ante la creencia de que ya se ha planteado y contestado este pro-

blema,, se revisan las actas anteriores no encontrándose nada al respecto.

La. Presidencia toma, nota, y contestara'»

Se pide el^ asfaltado del parkinc? de coches aprovechando estas va-

caciones, recordando a la Presidencia., que ya el año pasado prometió

hacerlo.

Contesta el Presidente, que este era un asunto que tenis personal-

mente el Sr. Niñtal y que se informará, si está" o no incluido en el pls,n

de trabajo de Servicio y Mantenimiento para estas vacaciones.

Se comenta, que han desaparecido dos motos del parking, pidiéndose

por parte de los Vocales mayor vigilancia en dicho lugar.

Se plantea el problema de un -productos? del departamento 1606, que

trabajando de noche, aquejado de fuertes dolores, fue trasladado al bo-

tiquín donde se le .retuvo hasta las seis y media de la mañana, hora en

la que fue trasladado a su domicilio. A3 visitarle el Mé'dico de cabecera,

.ordeno í ngr esar 1 e urgent emente en Va. 1 d e c i 11 a ••

. Los Vocales piden aclaración a este hechos y el porqué* ésta negli-

gencia en los servicio'S Médicos.

Se pide un informe, del problema médico que afecta al productor

1)* José Antonio Villegas, del departamento 1607.

La Presidencia contesta que se dará.

Se vuelve a insistir en el ambiente insoportable que disfrutamos en el

interior de la Fabrica,

Como este problema, ya fue* planteado en el comité de Seguridad e

Higiene} se acuerda, que- los Vocales .que pertenecen a dicha comisión, lo

planteen en la próxima reunión del mismo

Se pd.de un informe económico del comedor en el que figuren; impor-

te de cada comida, parte que aporta la Compañía, ne de comensales etc.

Contesta la. Presidencia, que se entregara! al Secretario

Se solicita que el turno de noche del dia 24, último.dia de trabajo

antes de vacaciones, se realice por la tarde

El Presidente lamenta no poder a,ceeder por la premura del tiempo
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rogando que en lo sucesivo, se hagan estas peticiones con más antelación.

Se pide información, sobre el productor D. David Mata, que por asun-

tos ajenos a la Compañía, fue detenido por la Autoridad civil y despedido,

La Presidencia dice que ha sido dado de baja, por imcomparecencia

al trabajo.

Los Vocales del Jurado, piden se estudie su situación y se recon-

sidere su caso.

Se solicitan irías cantidad de relojes registradores, contestando

la Presidencia, que no es posible. Ante esto, se solicita que los actua-

les se p9ngan en sitios donde exista, el máximo de amplitud y comodidad.

Se solicita que la compensación económica que disfruta el personal

horario por trabajar sábados y domingos, se conceda también a los emple-

ados .

Debido al cambio del día lf~d.e Julio por un día de vacaciones, los

VoceJ.es preguntan en que situación queda el personal que en esa, fecha

estaban de baja, considerando que no debieran de perder -el día- de vaca-

c iones „

Coatesta la. Presidencia que eu principio, tendrán un día. rnenüs al

igual que los dornas, prometiendo hacer un estudio del n2 de personas

afectada s y d a r u n a c o n t e s tac i ó n el e f i a i t i v a .

Se pide paras todos los cargos sindicales, libertad en. el ejercicio

de sus fuñe iones s durante las horas de trabajo e

Contesta la Presidencia que dentro de un orden, se claran todas las

facilidades para el desempeño de su función.

Tarnbián se solicitan, perraisosinteriores pare, los cargos sindicales

a p e t i c i. óa del S e c r e- i:, s, r i. o .

La Presidencia toma nota y contestará.

Se pide un adjunto a la secretaria, en la persona del Vocal

D. Juan Antonio Cuesta Saro.

A continuación, se confecciona el calendario de reuniones para

el presente año de 1975, que es el siguientes
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SEPTIEMBRE

OCTUBRE

NOVIEMBRE

DICIEMBRE

Central

17

15

19

17

Centro

8

6

10

9

Comisiones

4

2

6

4

El Sr. Arce informa, que en la última reunión del Conse-jo de

Administración, íueron elegidos los representantes del personal, resultan-

do elegidos los Srs,

D. Alfonso Pérez Remanís

D. Alejandro Gutiérrez Gutiérrez

D« Rara o ii Arce Barros

El Jurado muestra su satisfacción, por la, presencia de un Vocal

de Santander en el Consejo, y felicita al Sr* Arce por su nombramiento.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la 'sesión siendo

las trece horas drl día veintitrés de Julio de mil novecientos setenta

y cinco, de té el o lo cu 8,1 como Secretario doy fe.

V2 B2

EL PRESIDENTE

EL SECKKTáJÍT

V
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JTANQARD ELÉCTRICA. S. A.
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SB. PRESIDENTE DEL JURADO DE EMPRESA DE STANDARD

ELÉCTRICA . (MALIAÑO) SANTANDER.

De acuerdo con.-lo tratado en la reunión de éste

Jurado del día 23 de julio de 1.975, los vocales del

mismo .solicitan la ampliación del 118 de coraisiones.de

trabajo . ••

Aderaas de las ya establecidas de Economato, Cümb

Seguridad o Higiene, Viviendo, y Cultura, y Deporte , -

se desean crear las de, Asuntos Económicos, Relacio-

ne s Sociales, Problemas Laborales, Información y Ser-

vicios Médicos

Estas son las comisiones que el Jurado quiso cons-

tituir en la reunión antes citada , haciéndolo por es-

crito a petición de la Presidencia y adjuntándose éste

al acta de dicha reunión .

Y. Calleja.

J.J. Dia:

J," Gomes" "

R.-"C,sbreco:
/' /

V
J. _L, Pinedo

MALÍAÑO 28 de Agoeto de 1.975

í^. J)uque

H./ Hoyuela'

x

R, Arce.


